

## **Dalam Rangka HUT Batalyon Infanteri 521/DY ke 69 Gelar Bakti Sosial ke Panti Asuhan Rumah Tahfidz Qur'an Mutiara Gemilang**

**Prijo Atmodjo - KEDIRI.SELARASNEWS.COM**

Jun 15, 2024 - 08:12



KEDIRI - Dalam Rangka HUT Batalyon Infanteri 521/DY Ke-69 menggelar Rangkaian kegiatan Bakti Sosial ke Panti Asuhan Rumah Tahfidz Qur'an Mutiara Gemilang Desa Banaran Kecamatan Pesantren Kota Kediri dengan Tema "Patriot Petarung yang Profesional Adaptif dan Humanis." pada Jumat (14/6/2024).



Komandan Batalyon Infanteri 521/DY Letkol Inf Rahadyan Surya Murdata, S.E., M.I.P beserta Ibu Ketua Ranting 3 Yonif 521 dan didampingi Perwira Staf menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian prajurit untuk mengatasi masyarakat disekeliling kita dengan memberikan bantuan tali asih berupa barang dan kebutuhan sehari-hari. Dan juga untuk berbagi kebahagiaan, cerita, dan semangat kepada anak-anak di Panti Asuhan Rumah Tahfidz Qur'an Mutiara Gemilang.



"Kami berharap bantuan yang kami berikan ini dapat sedikit meringankan beban

dan memberikan manfaat bagi kelangsungan kegiatan di Pantti Asuhan ini," ucapnya.

Danyonif 521/DY Kediri berharap acara ini dapat untuk mempererat tali silaturahmi antara keluarga besar Yonif 521/DY dengan masyarakat sekitar.



"Kami ingin momen ini menjadi kesempatan untuk menjalin hubungan yang lebih erat dengan pengurus dan anak-anak Pantti Asuhan serta memberikan inspirasi kepada anak-anak bahwa kita semua memiliki peran penting dalam mewujudkan masa depan mereka dan setiap dari kita memiliki kesempatan untuk meraih mimpi dan cita-cita," tuturnya.



Kegiatan bakti sosial ini mendapat sambutan hangat dari anak-anak Panti Asuhan dan penampilan spesial Setoran hafalan Al-Qur'an dari anak-anak Panti Asuhan sangat penuh kidmat yang membuat haru kita.

"Semoga apa yang kami lakukan ini bisa menjadi berkah dan memberikan manfaat bagi semua pihak," ungkapnya.

Sementara Ketua Yayasan Panti Asuhan Rumah Tahfidz Qur'an Mutiara Gemilang mengucapkan terima kasih atas kehadiran Danyonif 521/DY beserta Ibu ke tempat ini meskipun di tengah-tengah kesibukannya. Semoga TNI tetap Jaya khususnya Yonif 521/DY yang berlokasi di Kediri menjelang Ulang Tahun ke-69.

"Bantuan yang diberikan pastinya sangat bermanfaat dan membuat lebih semangat bagi anak-anak yang tinggal di Panti Asuhan Rumah Tahfidz Qur'an Mutiara Gemilang," ungkap Ketua Yayasan.